KR-Nr. 294/1997

PARLAMENTARISCHE INITIATIVE von Chantal Galladé (SP, Winterthur), Gabrielle

Keller (SP, Turbenthal) und Hartmuth Attenhofer

(SP, Zürich)

betreffend Änderung des Amtsgelübdes im Gesetz über die

Organisation des Kantonsrates

§ 4 Abs. 2 des Kantonsratsgesetzes vom 5. April 1981 wird wie folgt ersetzt:

"Ich gelobe, in Achtung der Würde des Menschen, die Verfassung und die Gesetze zu halten, ohne Ansehen der Person und ohne Rücksicht auf den persönlichen Vorteil die demokratischen Grundsätze, die Freiheit, die Gerechtigkeit und die Rechte der Menschen zu schützen und die Pflichten meines Amtes gewissenhaft zu erfüllen."

Chantal Galladé
Gabrielle Keller
Hartmuth Attenhofer

Begründung:

Wenn Regierungs- und Kantonsratsmitglieder ihr Amtsgelübde ablegen, sollen sie dies auch mit Überzeugung tun können. Ein Gelübde soll inhaltlich aussagekräftig und sprachlich zeitgemäss sein.